



La confédération FO soutient la mobilisation des retraités pour la revalorisation des pensions !

Demain, 3 décembre, les retraités (à l'appel du groupe des 9 dont l'UCR FO fait partie) manifesteront dans toute la France pour exiger la revalorisation de leur pension à minima à hauteur de l'inflation.

Plus de 125 rassemblements et manifestations sont prévus dans 94 départements.

Dans un contexte de coupes budgétaires et de gel du pouvoir d'achat, les pouvoirs publics ont prévu de limiter la revalorisation des pensions en 2025. Après avoir dans un premier temps envisagé un report de la revalorisation sur l'inflation au 1er juillet au lieu du 1er janvier, le gouvernement a donné son feu vert à un compromis bancal, garantissant une revalorisation des pensions pour tous les retraités, mais seulement de la moitié de l'inflation en janvier puis une seconde revalorisation en juillet, uniquement pour les plus modestes.

Derrières ces annonces de revalorisation, c'est un véritable tour de passe-passe qui se profile ! Au final, tous les retraités seront perdants puisque tous subiront une perte de pouvoir d'achat sur les 6 premiers mois de l'année, perte qui se prolongerait sur toute l'année 2025 et les années suivantes, pour la moitié d'entre eux, celles et ceux dont la pension est au-dessus du SMIC.

Le pouvoir d'achat des retraités est en net recul depuis 2017, les pensions ayant progressé moins vite qu'inflation. Cette situation n'est pas acceptable.

C'est pourquoi la confédération FO soutient la mobilisation des retraités du 3 décembre pour exiger l'indexation de toutes les pensions sur l'inflation au 1er janvier.

Paris, le 2 décembre 2024

Contact :

Frédéric SOUILLOT
Secrétaire général

Secrétariat général

 [fsouillot](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

 [@force-ouvriere.fr](https://twitter.com/force_ouvriere)

 01.40.52.86.01